
                       

 ３学期が始まり、子どもたちの元気な声で溢れる毎日を過ごしています。始

業式では、これからする遊びや活動の目標を確認したり、冬休みの思い出を伝

えあったりしました。自分の思いを伝える際に、気持ちカードを使いました。

聴いている友だちに自分の思いを分かりやすく伝える教材のひとつです。ひと

つのコミュニケーションツールを通して、互いに人の気持ちにふれる機会をつ

くりました。自分の思いを伝える際には、どの学年も自ら手を上げて発言しよ

うとしていました。子どもたちの真剣なまなざしが印象的でした。 
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お ２０２４年１月号－１ 

始業式（全園児） 

 この時期は、気のあう友だちもできて、様々な遊びを始めて楽しむことができま

す。戸外では、手作りの凧で遊びました。風の流れを楽しみ、友だちや教師と一緒

にその面白さと不思議さを感じながら、その醍醐味を３歳児なりに楽しんでいます。 

４歳児は、遊びに役割もでき、ごちそうを作る、運ぶ、並べる、食べるなどの一連

の流れが表れ、日々の生活で経験したことを遊びに取り入れられるようになりまし

た。幼児期の目覚ましい成長がとてもうれしいです♡ 

 ５歳児は、仲間と誘い合って遊びを主体的に進めています。ルールを確認しあい

ながらドッジボールのスリルを楽しみ、互いに試行錯誤しながらチームが一体とな

り遊びを楽しんでいます。主体的な遊びの中で、自ら考える力の基礎を育むために

私たち教師は、常に子どもたちとコミュニケーションを図ります。そして、遊びの中で

協同する力をつけていくために、これからも教育環境を整えていきたいと思います。 

気持ちカードを使って（３歳児） 

冬休みの振り返り（４・５歳児） 

自ら選び、考え試す遊び ～自分や友だちと向き合う中で、協同する力を育む

～ 

冬の自然に親しみ凧あげをする 

 

冬空の美しさを共有する 

役割分担を決める 

 

経験を取り入れる ルールを確認しあう 
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） ☆あさがおイラスト：しおりさん 

～未来に向け 保護者様の思いを大切に～ 

ここには書ききれないほどのあたたかい意見を 

たくさんいただきました。 

 

☆あさがおイラスト：ゆいさん 

・週３回のなかよし弁当、大変助かっています。 

・いつも丁寧な指導をしていただき、先生方のお

かげで毎日笑顔で通うことができています。 

・行事予定を WEB メールで確認できるようにな

ってとても便利です。 

・給食が増えていろんなものが食べられるように

なりありがたいです。 

・園長先生をはじめ先生方にたくさん話を聴いて

いただきました。マチコミをうまく使われて、欠

席連絡もできるのでありがたいです。保護者のこ

とを考えて色々な工夫をされていますが、先生方

の業務が増えすぎない程度で行ってください。 

・今年度の改善事例をみても、様々な改革を具体

的に実施して頂き、感謝いたします。積年の構想

が形になったり、期中の突発的な問題に迅速に対

応されたりしている様子に鑑み、保護者サイドも

自分事として幼稚園評価アンケートと共に「自分

達保護者は、子どもにどう対応してこられたの

か？」自責で改善したいと感じました。幼稚園の

先生と保護者と共に成長する事で、子ども達に還

元していけたらと思います。 

・いつも子どもたちのことを考えて、保護者の事

も考えて、色々な取り組みをして頂いてありがと

うございます。出先で行事予定を見たい時にマチ

コミで見られるのが助かっています。細やかな気

づかいメールもありがたいです。ここで過ごさせ

てもらっている「あたり前の日々」ですが、他の

園の方と話すと、あたり前ではなく、本当に通わ

せて良かったなって思える毎日を親子で過ごさせ

てもらっています。ステキな園なので、多くの方

に知ってもらって、人数も増えてほしいなと思い

ます。どの先生も見かけたらあいさつや声をかけ

てくれます。これからも先生達が楽しくお仕事し

てください（＾＾）それが１番だと思います。 

・お帰りの方法が順次降園になり、予定がある日にすぐ帰

ることができ助かっています。手紙類もマチコミに配信し

ていただいているので、いつでも確認ができありがたいで

す。行事のお知らせも早めにしていただけ、予定を組みや

すく遠方の祖父母が行事に参加できうれしく思います。改

善した内容は、ぜひ来年度も続けていただきたいです。 

評価アンケートの数値分析はまとめている最中です。次回号に掲載する予定です。 

あたたかで貴重なご意見は、私たちの励みとなりました。ご要望などは、教育内容を重視しながら工

夫して取り入れていきます。進捗状況は、その都度、お知らせ致します。ありがとうございました。 

・今年度は、改善されたことがたくさんあり感謝していま

す。特に欠席連絡にマチコミが導入された点やさよなら先

生、帰りの方法に、なかよし弁当の改善は大変有難く、お

かげで子どもとの時間が少しでも確保でき、親としても心

の余裕が少しできた事により子どもに優しく接する事がで

きるようになりました。園長先生を始め、先生方にはいつ

も感謝しております。 

・ホームページやブログは分かりやすく園の様子を見るこ

とができとても良いと思います。 


